



令和5年9月発行

夏休みが終わり、暑さも穏やかに。



▶**夏休みも終わり、あっという間に新学期** 長い夏休みがあっという間に終わりました。この夏休みは、色々な思い出ができたことでしょう。学校もにぎやかになり活気が溢れています。子供たちが安全に登下校できるように、地域ぐるみで守りましょう。

引き続き、**不審者を見かけたら、110番通報**をお願いするとともに、怪しい人に声をかけられたり、怖い思いをして、助けを求めて逃げ込んできた子供たちのサポートをお願いします。



市内の犯罪発生状況 (R5.2月～R5.6月)

▶八幡野小学校区 (八幡野)

<事案1> 【声かけ】

日 時：6月14日 (水) 16時30分頃

状 況：小学生女児が男に「何年生？」等と声をかけられた。

行為者：男 30代から40代 やせ型 黒短髪

▶伊東小学校区 (鎌田・旧旭小学校区)

<事案2> 【つきまとい】

日 時：4月13日 (木) 17時05分頃

状 況：中学生男子が歩いて下校途中、男に「道が分からないから一緒に行ってほしい。」と声をかけられ、つきまとわれた上、腕を掴まれた。

行為者：男 30代から40代 175cmから185cm位 がっちり型 黒色半袖上衣 黒色長ズボン スニーカー 黒色手提げ鞆

▶南小学校区 (玖須美元和田)

<事案3> 【声かけ】

日 時：6月24日 (土) 14時00分頃

状 況：小学生女児数人が歩いていたら、男に「お菓子ちょうだい。」と声をかけられ、硬貨を渡されそうになった。

行為者：男 80代 150cm位 中肉 白髪混じり短髪 白色シャツ 灰色ズボン



新学期に、今一度ご確認ください！



かけこみ子供110番「パンダの家」の対応について



かけこみ子供110番「パンダの家」に逃げ込んでくるケース

- ☆ 怪しい人に声をかけられた
- ☆ 無理やり車に乗せられそうになった
- ☆ 知らない人にあとをつけられた
- ☆ 痴漢被害にあった など

子供が「パンダの家」に逃げ込んできたら・・・

- まず、自分が落ち着く。次に、子供を落ち着かせる。(安心させる)
- 子供に代わって警察へ110番通報する。
- 避難してきた子供を警察が到着するまで「パンダの家」に待機させる。

110番通報をする前に、子供から話を聞く

- 下記の要領で子供から話を聞き、110番通報をする。
 - いつ
 - どこで
 - 〇 何があったのか
 - 〇 どんな状況だったのか
 - 〇 不審者の特徴、車両など

110番通報で、警察に伝えること

- かけこみ子供110番の家であることを伝える。
- 子供から聞いた内容を、できるだけわかりやすく伝える。

110番通報をした後は・・・

- 警察が到着するまで、「パンダの家」に子供を待機させる。

かけこみ子供110番「パンダの家」活動上の注意事項

- 子どもたちのプライバシーを尊重し、秘密を守る。
- 相手の立場に立った、思いやりのある活動を心がける。
- 無理な活動は、決して行わない。
- 事故防止には、特に注意する。

子供たちが安全に暮らせる環境づくりは、地域の協力が最も大きな力になります。

引き続き、子供たちを見守るためのご協力をお願いします。

「誰かに見守られている」という安心感を子供たちに与えるとともに、不審者に対しては、行動を抑止させる効果があります。「地域の子どもは地域が育てる」の言葉を胸に、安全に暮らせる地域づくりを目指しましょう。

かけこみ子供110番「パンダの家」に関するお問合せ

- 伊東地区防犯協会 : 〒414-0026 伊東市竹の台2-26 ☎38-1080 FAX : 38-1080
- 伊東市教育委員会生涯学習課 : 〒414-8555 伊東市大原二丁目1-1 ☎32-1962 FAX : 37-8117
- 学区の小学校